





Les hommes ont oublié Dieu. Mais Dieu ne les oublie pas.



Dieu envoie aux hommes un messenger pour les guider.



Personne ne veut écouter Isaïe. Mais Dieu reste toujours avec lui.



Isaïe n'a plus d'espoir. Il pleure, Dieu l'entend.



Dieu est à côté d'Isaïe. Il le console et lui donne du courage.



Dieu promet d'envoyer un sauveur qui sera un comme un berger, une lumière.



« Il y aura un signe : une jeune femme aura un enfant. Et cet enfant sera une grande lumière. Il marche avec Dieu. Il est sage. Il ne juge personne selon son apparence. Il prend la défense des plus pauvres et demande pour eux justice. »



« Préparez dans le désert une route pour Dieu, leur dira Isaïe. Car le voici. Il vient comme un berger pour nous sauver, comme une lumière dans la nuit. »